

Les résultats d'une étude sur l'immunisation pédiatrique contre le Covid-19 sont présentés à Cuba



La Havane, 13 juillet (RHC) Une étude de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí (IPK) a conclu que la campagne de vaccination pédiatrique à Cuba a permis de réduire à zéro le nombre de décès pour Covid chez les enfants dans le pays, a-t-on annoncé ici aujourd'hui.

Lors d'une réunion entre le président cubain Miguel Diaz-Canel et des scientifiques, on a appris que le vaccin national Soberana a montré une efficacité de 90,1 % contre la maladie symptomatique de Covid-19 chez les enfants âgés de deux à cinq ans pendant la vague omicron à Cuba.

Un communiqué de presse de la Présidence de la République indique que la docteure María Eugenia Toledo Romaní de l'IPK, chercheuse principale de Soberana, a déclaré que l'efficacité dans la prévention

des maladies graves était de 95,8 %.

Vicente Vérez, directeur de l'Institut Finlay de Vaccins, a déclaré que cette stratégie d'immunisation a empêché que plus de 63 000 enfants et jeunes transmettent la maladie, ce qui a permis de contrôler la pandémie dans le pays.

Lors de la réunion, Vicente Vérez a détaillé le transfert technologique de la production de Soberana vers l'Institut Pasteur d'Iran, dont les résultats indiquent un processus scientifique réussi.

Miguel Díaz-Canel a également estimé que la campagne était décisive pour la reprise de l'année scolaire et donc pour le retour à la normale dans la vie des enfants.

Cuba a été le premier pays au monde à vacciner massivement les enfants âgés de 2 à 18 ans, un processus rendu possible par la sécurité de la technologie utilisée dans le développement de ses immunogènes contre le Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293400-les-resultats-dune-etude-sur-limmunisation-pediatrique-contre-le-covid-19-sont-presentes-a-cuba>



Radio Habana Cuba